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【ご結婚記念】  稲垣 崇 君・雑賀鈴夫 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 栗林久一 君 

 

皆さん、今晩は。 

先週は一足早く忘年会でご家族の皆さんと楽しい一時を過

ごさせて頂きました。クラブ管理運営委員会の玉置委員長、そ

して親睦委員会の皆さん 

本当にご苦労さまでした。 

2640RLI（ロータ 

リー・リーダーシッ 

プ研究会）パート 

Ⅰ～Ⅲが本年度も 

開催されます。 

去年は、尾崎前会長に 

私が指名されましたが、叔母が亡くなり出席できなく誠に申し

訳ありませんでした。 

今年度は、細川幹事が引き受けてくれました。私たちの代

表として色々と学んできてくださると思います。幹事、宜しくお

願いします。 

本日は年次総会です。次年度理事、次々年度会長選挙の

日です。選挙違反のないよう宜しくお願いします。次年度の龍

田体制がスムーズに運ばれますことを祈願致します。 

 

 

 「年次総会 開催さる !!」 

 

細川幹事・・・前年度までは会長経験者はノミニーから除外

していましたが今年度からは会長経験者もノミニー候補としま

す。 

小池次年度幹事 

 これより次年度の役員選挙をします。 

（１）会長ノミニー 

   ①細川幸三 君 11 票   ②森本弘之 君  1 票 

   ②尾崎達哉 君  1 票 

 

 

 

 

 

 

 

（２）次年度理事 

   4 名を選んで下さい。その中から互選で副会長を決め

ていただきます。 

①白井 勇 君（当選）   ②尾崎達哉 君（当選） 

③栗本 浩 君（当選）   ④村上宗隆 君（当選） 

⑤小林隆弘 君（予備理事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

龍田安廣会長エレクト、ご挨拶 

次年度の役員が決定しました。役員の皆様よろしくお願い

します。私は何もわかりませんが、ガバナー補佐経験者の小

池さんが幹事をしていただけるので大変心強く思っています。

行き届かない点が多々あると思いますが、皆さんよろしくお願

いします。 

小池佳史次年度幹事、ご挨拶 

次年度の幹事を務めさせていただくことになりました。前回

幹事をしたのは栗本さんが会長のときで 14 年ぐらい前になる

と思います。 

栗林会長と龍田エレクトが同級生ということもあって引き継

ぎもうまくできると思っています。皆さんご協力の程よろしくお

願いします。 
本日のプログラム 



 

73.3% 80.0%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒11月30日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

細川幸三会長ノミニー、ご挨拶 
 会長ノミニーに選んでいただき大変光栄に思っています。 
私より経験知識共に豊富で適任の方がそこに座っているので

すが、その方は我が儘な方で（笑い）・・まあ、これも何かの務

めと言いますか、定められたものだと思いまして精一杯頑張っ

ていきたいと思います。龍田次年度会長の後なので少し楽か

なと思って気楽に思って 
いるところもあります。 

ただ、小池さんと 
いうすばらしい幹事 
がいますので、私の 
時誰に幹事を引き受けて 
いただこうかなと少し心配に 
なっていますが、これから皆さんと相談しながらゆっくり考えて

いきたいと思います。 
また、来年 1 年間一生懸命勉強をさせていただいてクラブ

が恥ずかしいことにならないように努めさせていただきたいと思

います。 よろしくお願いします。 
 
 

  幹事 細川幸三 君 
○例会変更 

＊海南ＲＣ 12/24の例会は12/23 18:00～ ロイヤルパイン

ズホテルにてクリスマス家族会に変更 

24.1/4 例会は休会 

24.1/11 例会は午後 6 時 30 分より東浜 美登利

にて新年例会をします。 

＊田辺ＲＣ 12/29、24.1/5 の例会は休会  

 

 

 
【ロータリー財団・米山奨学委員会】  委員長 白井 勇 君 

財団、米山奨学への特別寄付をよろしくお願いします。 

 

 

  SAA  稲垣 崇 君 

◇玉置幸史 君（過分に） 家族忘年例会ビンゴ大会で一抜け

（生まれて初めて）させてもらいました。不正はあり

ません。 

◇細川幸三 君 今年も残り少なくなってきました。皆様には、

お体に十分気をつけてお過ごし下さい。 

◇龍田安廣 君 年次総会よろしくお願いします。 

◇村上宗隆 君 先週はお疲れ様でした。本日は、年次総会

です。厳正にお願いします。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 

後   書   き 

 

2011-2012 年度もあっと言う間に半分

が終わろうとしています。 

時間の経つのは早いものですね。 

この週報もそれなりに定着して参りました。 

毎回々ソリャモー大変と言えば大変です。 

 

 文字だけの記録文としては？ 

    イヤイヤ面白くなければイケマセン!! 

それよりも読みやすいものの方が 

イイノでは？ 

等々、皆さんからのご意見も様々です。 

 

が!! ただ一つ、作る側から言えば皆さんがど

れくらい見ているか？(読んでいるか)記録と

して活用出来るようなものか？ と。 

 この二つがあれば“週報”としての役割はク

リアしていると思っています。 

 

 “光陰矢の如し”そして記憶から抹殺され

ていきます。 

残るのはこの週報だけです…多分。 

だから頑張らざるを得ませんのデス。 

 「皆さんのご協力」が 

必要な時もあるのです。 

来年度もよろしくお願いします。 

 
        週報委員 尾崎達哉 

ROTARY CLUB SONG 
 

♪ 四つのテスト ♪ 

次回例会のご案内 
★ 12/28 例会は休会です。 

★ 年度初めの３クラブ合同の

例会は１月６日(金)です。 

私達がホストクラブとなり

ます。集合は 11 時です。 幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 


